

Le mot du maire du 8 septembre 2025 : Vols en tous genres

Dans la nuit du samedi 23 au dimanche 24 août derniers, trois individus peu scrupuleux ont tenté de s'emparer de câbles électriques du côté du rond-point rue de la Gare et en face du Super U.

Je dis tenter car le butin est maigre : une ou deux liaisons cuivre volées et plusieurs liaisons alu de moindre valeur laissées sur place. Plainte a été évidemment déposée. Le préjudice pour la commune sera élevé malgré l'assurance car il faudra remplacer par du neuf même les câbles non emportés.

Merci à Pascal et à INEO qui ont sécurisé immédiatement les poteaux. Des travaux de voirie sur l'aire de covoiturage seront aussi à prévoir à la charge du conseil départemental et de la commune.

Des vols à la roulotte ont été commis début d'été au préjudice des Godillots Baladeurs et d'un mariage dans 4 voitures stationnées dans le parking intérieur de la salle Jeanne d'Arc par d'autres individus en brisant une vitre.

Je ne saurais trop recommander de ne rien laisser de valeur à la vue de gens malhonnêtes et d'être vigilants lors de fêtes ou de rassemblements en salle communale ou même à votre domicile.

J'ose espérer que la fin des vacances verra aussi l'éloignement de ces incivilités.

Bonne reprise à tous.

Le Maire,

Jean-Louis THOMAS